
Protokoll der Vorstandssitzung  

Stralsunder Mittelstandsvereinigung e. V.  

04.09.2018 

 

 
anwesend: Frau Will, Frau Kross, Herr Langhoff;  Herr Suckow, Herr 

Becker,  
entschuldigt Frau Maier, Frau Schurich, Herr Waehnke 
und Herr Krause ) 

Versammlungsleiter  Herr Suckow 
 

 

Gast:  Volker Zeitz und Herr Kujas ( P & C Stralsund mit dem Projekt sichere 
Innenstadt) 

1. Neueste  Informationen zum Ablauf und Vorbereitung des „Tag des 
Mittelstandes“  

2. Vorbereitung zum zeitweiligen Ausschuss „Stadtmarke“ 
3. Information zum Projekt Bündnis A2030 
4. Mediaplan für Öffentlichkeitsauftritte Print und Online 
5. Anfrage einer Kooperation mit den Wirtschaftsjunioren Stralsund. 
6. Vorbereitung der  Mitgliederversammlung Oktober 
7. Vorbereitung der Jahresabschlussveranstaltung  

Frau Kuhlmann nimmt in der 38. und in der 42. KW Urlaub  

Zum Gastbeitrag: 
Herr Zeitz erläuterte die gefühlte Sicherheitslage der Innenstadthändler. Herr Kujas 
stellt ein Projekt zur Verbesserung der Sicherheitslage in der Innenstadt vor. Dieses 
Thema wurde im Anschluss im Vorstand ausführlich diskutiert  und Bestandteil der 
nächsten Mitgliederversammlung. 
 

TOP 1 

Die Vorbereitungen zum Tag des Mittelstandes sind abgeschlossen. 
Die Begrüßung der Gäste und Aussteller wird Stefan Suckow machen es folgen 
Grußworte der IHK und KHK . Der OB wird aus persönlichen Gründen später das 
Grußwort halten. 
 
TOP 2 

Der am 15.07.2018 veröffentlichte Brief an den OB und die Fraktionen der 
Bürgerschaft  zum Thema Entwicklung des Stadtmarkenprozesses in der Hansestadt 
Stralsund sorgte für große Diskussionen. Zur weiteren Vorgehensweise des SMV 
zum Thema Stadtmarke/Stadtmarketing, wir es ein Abstimmungsrunde am 11.09.18 
auf dem Rehaform-Campus geben. Zur ersten Tagung des Zeitweiligen Ausschusses 
„Stadtmarke“ am 18.09.2018 hat die SPD eingeladen. 
 
TOP 3  



Am 11.09.2018 findet in der Hochschule Stralsund der Technologie Abend statt. Am 
21.09.2018 findet die Abschlussveranstaltung zum Projekt A 2030 statt. 
 

TOP4  

Laut Mediaplan ist  Frau Schurich für den nächsten OZ Beitrag verantwortlich 

 

 

Top 5 

Einer Zusammenarbeit mit den Wirtschaftsjunioren wäre befruchtend für beide Seiten  
Herr Gleichmann fungiert als Bindeglied und wird ggf. ausloten, zu welchen Themen 
Gemeinsame Aktivitäten entwickelt werden können. 
 

 

Top 6  

Wir greifen den Besuch von Herrn Kujas  auf und kontaktieren ihn bezüglich einer 
gemeinsamen Veranstaltung mit den Altstadthändlern um deren Probleme kennen zu 
lernen. V. Herr Suckow 
 

sonstiges 

 
• JHV findet am 01.12.2018 im Hotel Hanseatic in Göhren statt. 
• Herr Suckow informierte über den Video Clip mit den Jona Schülern 
• Frau Kroß kontaktiert die Sparkasse bezüglich eines Sponsorings zum TdM 

 
 
 
Beginn:  18.30 Uhr 
Ende:             21.00 Uhr     Protokoll: Kuhlmann 
 
Nächste VS am 04.10.2018 


